



Información de prensa

Opel apuesta por la interfaz más sencilla para manejar la tecnología de sus vehículos: la voz

- Poner la tecnología de confort y seguridad más avanzada al alcance de todos es una seña de identidad de Opel desde su fundación. Esto también incluye asegurar un manejo sencillo de estas funciones.
- Actualmente, Opel incluye el reconocimiento vocal en gran parte de su gama. Un sistema que permite regular y controlar funciones tan diversas como el navegador, la climatización o el teléfono móvil del modo más sencillo e intuitivo.
- Tecnología Opel: tan fácil como decir “llévame a casa” o “tengo calor”.

Opel incorpora un sistema de reconocimiento vocal en gran parte de su gama. Esta tecnología permite manejar como el climatizador, el navegador, el teléfono manos libres o el sistema multimedia del vehículo con la voz como único mando.

Más allá de la comodidad de regular el aire acondicionado o elegir emisora de radio con la voz, representa un plus en materia de seguridad, ya que permite controlar diversos sistemas de confort o funciones de ayuda a la conducción sin necesidad de soltar el volante o apartar los ojos de la carretera.

Así el climatizador se activa sólo con decir “tengo calor”, el climatizador se pone en marcha para reducir la temperatura en 0,5°C y, si se pronuncian las palabras “tengo mucho calor”, descenderá 1°C. Para la operación contraria, basta con decir que se tiene frío o mucho frío.

En cuanto al navegador, se le puede ordenar “llévame a casa” o “al trabajo” cuando dispone de sus coordenadas en el sistema. En cuanto al teléfono, entiende perfectamente instrucciones como “llamar a”, “marcar” o “mostrar contactos” o “mostrar llamadas”



La voz también controla el sistema multimedia. Se le puede indicar que reproduzca un tema musical o un álbum o sintonizar una emisora. Además, también puede averiguar el nombre de una canción.

Se podrá activar la función de instrucciones de voz mediante un botón situado en el volante, como muestran las imágenes adjuntas en el caso del Grandland X 4x4 Hybrid

.

Sobre Opel

Opel, uno de los mayores fabricantes de automóviles europeos, fue fundada por Adam Opel en Rüsselsheim, Alemania, en 1862. La compañía comenzó a construir automóviles en 1899. Opel forma parte de [Groupe PSA](#) desde agosto de 2017. Junto con su filial británica Vauxhall, la compañía desarrolla su negocio en más de 60 países de todo el mundo en los que en 2018 se han vendido más de un millón de vehículos. Actualmente, Opel está implementando su estrategia de electrificación para asegurar su éxito sostenible y garantizar que se satisfagan las futuras demandas de movilidad de los clientes. En 2024, todos los modelos de turismos ofrecidos en Europa ofrecerán una versión electrificada. Esta estrategia es parte del plan estratégico de la empresa [PACE!](#) con el que Opel volverá a ser rentable, se convertirá en eléctrica y será global de forma sostenida.

Visita <https://int-media.opel.com>

<https://twitter.com/opelnewsroom>

Más información- Departamento de Comunicación Opel España

José María Botía Sánchez

Director de Comunicación

Tel: +34 669 49 2106

josemaria.botia@opel-vauxhall.com